
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２１年度第１１回）議事要旨

日 時 平成２２年３月２５日（木）１３：００～１５：３５

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、中山理事、原田理事、髙崎理事、白石理事、菊地副学長、

村岡副学長

教育文化学部：兒玉学部長、入谷教授、宇田教育学研究科長

医学部：池ノ上学部長、浅田教授、工学部：大坪学部長、中澤教授

農学部：川村学部長、村上教授、藪谷農学工学総合研究科長

福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、西森共通教育部長

１．前回議事要旨の確認

【資料１】により、平成２１年度第１０回教育研究評議会の議事要旨の確認があ

り、原案どおり承認された。

２．議題

（１）国立大学法人宮崎大学基本規則の一部改正(案)について

企画総務部長から、【資料２】により、平成２２年４月１日付けで農学部改組、

大学院医学獣医学総合研究科の設置及び大学院医学系研究科の名称変更に伴い改

正を行う旨説明があり、審議の結果、医学系研究科専攻の学生が在学しなくなる

日までの間、当該研究科が存続することを附則に追加することで承認された。

（２）第２期中期計画案について（継続）

菊地副学長から、【席上配付資料】により、これまで示されていなかった予算

関係の記載事項等が文部科学省から示されたことに伴い、それを含めた中期計画

案を作成した旨説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

なお、今後予算額等に修正があった場合は、学長に一任をお願いしたいとのこ

とで、承認された。

（３）平成２１年度計画の変更(案)について

菊地副学長から、【資料３】により、太陽光発電設備設置工事に伴う追加財源

措置より、平成２１年度計画の予算、収支計画及び資金計画等を変更する旨説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（４）平成２２年度計画(案)について

菊地副学長から、【資料４】により、平成２２年度の業務運営に関する計画

（年度計画）（案）を作成した旨説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

なお、今後予算額等に修正があった場合は学長に一任をお願いしたいとのこと

で、承認された。



（５）宮崎大学学務規則の一部改正(案)について

企画総務部長から、【資料５】により、平成２２年４月１日付けで医学部定員

増、農学部改組、大学院医学獣医学総合研究科の設置及び大学院医学系研究科の

名称変更に伴い改正を行う旨説明があり、審議の結果、医学系研究科の収容定員

について修正意見があり、確認の上、一部修正することで承認された。

（６）宮崎大学学位規程の一部改正(案)について

企画総務部長から、【資料６】により、平成２２年４月１日付けで大学院医学

獣医学総合研究科の設置及び大学院医学系研究科の名称変更に伴い改正を行う旨

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（７）宮崎大学における講座及び学科目に関する規程の一部改正(案)について

企画総務部長から、【資料７】により、平成２２年４月１日付けで農学部改組、

医学部寄附講座の設置、大学院医学獣医学総合研究科の設置及び大学院医学系研

究科の名称変更に伴い改正を行う旨説明があり、審議の結果、原案どおり承認さ

れた。

（８）宮崎大学大学院研究科における専攻に関する規程の一部改正(案)について

企画総務部長から、【資料８】により、平成２２年４月１日付けで大学院医学

獣医学総合研究科の設置及び大学院医学系研究科の名称変更に伴い改正を行う旨

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（９）教員の個人評価実施細目の一部改正(案)について

菊地副学長から、【資料９】により、自己評価における評価項目の追加に伴い

改正を行う旨説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（10）国立大学法人宮崎大学ハラスメント等の防止・対策に関する規程の一部改正

（案）について

企画総務部長から、【資料10】により、防止・対策委員会、調査委員会及び調

停委員会に関する規定を明確にし、各員会の効率的な審議を図るため改正を行う

旨説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（11）教員公募計画について

工学部長から、【資料11】により教授２名の教員公募計画について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。

（12）宮崎大学附属図書館利用規程の一部改正(案)について

学術研究協力部長から、【資料12】により、宮崎大学附属図書館医学部分館に

おける日曜開館実施に伴う改正で、開館時間の変更を行う旨説明があり、審議の

結果、原案どおり承認された。



（13)宮崎大学大学教育委員会規程の一部改正(案)について

学務部長から、【資料13】により、大学教育委員会及び同委員会専門委員会の

組織体系の見直し（学務専門委員会及び教育点検評価専門委員会の廃止）に伴い

改正を行う旨説明があり、審議の結果、第２条第１号、４号及び７号の「大学院

教育」を「大学院等教育」に、第３条第５号の「農学工学総合研究科運営委員会

委員長」を、「農学工学総合研究科運営委員会委員１人」、第３条第６号の「医

学獣医学総合研究科運営委員会委員長」を、「医学獣医学総合研究科運営委員会

委員１人」と修正することで承認された。

（14)宮崎大学学生委員会規程の一部改正(案)について

学務部長から、【資料14】により、学生委員会及び同委員会専門委員会の組織

体系の見直し（授業料免除等専門員会及び学生・教職員教育改善専門委員会の廃

止）に伴い改正を行う旨説明があり、審議の結果、第３条第３号の「農学工学総

合研究科運営委員会委員長」を、「農学工学総合研究科運営委員会委員１人」、

第３条第４号の「医学獣医学総合研究科運営委員会委員長」を、「医学獣医学総

合研究科運営委員会委員１人」と修正することで承認された。

（15) 宮崎大学学生の懲戒に関する基準(案)の制定について

原田理事から、【資料15】により、学生の懲戒の標準を明確に定める旨説明が

あり、審議の結果、「無免許運転、飲酒運転、暴走運転等の悪質な交通法規反」

については、懲戒の標準を「退学又は停学」と修正することで承認された。

３．報告事項

（１）監事の交代について

学長から、平成２２年３月３１日付けで常勤監事の岩切監事が退任することが

報告された。

（２）学長とのランチオンミーティングについて

学長から、【資料16】により、平成２２年４月より、毎月第２木曜日１２時１０

～１２：５０に行われる学長と学生・教職員よにるランチオンミーティングにつ

いて報告があった。

（３）インフォメーションコーナーの設置について

中山理事から、【資料17】により、４月６日（火）１１時から、学生会館にて

インフォメーションコーナーの除幕式を実施する旨報告があった。

（４）宮崎大学ホームページのリニューアルについて

中山理事から、【資料18】により、宮崎大学ホームページをリニューアルする

旨報告があった。

（５）携帯版ホームページの作成について

中山理事から、【資料19】により、携帯版ホームページを作成する旨報告があ

った。



（６）「交流プラザきよたけ四季の夢」の活用について

白石理事から、【資料20】により、３月５日（金）に「交流プラザきよたけ四

季の夢」がオープンしたことに伴い、本学としても大学牛乳を販売しており、今

後も活用していきたい旨報告があった。

（７）文部科学省との意見交換について

中山理事から、【資料21】により、意見交換会の中で、各大学の組織見直し状

況を平成２３年度概算要求に反映させること及び大学院の専攻別の定員充足率を

運営費交付金に反映させることについて財務省から求められている等の報告があ

った。

（８）教員公募計画に基づく採用結果について

医学部長から、【資料22】により教授１名、准教授２名、講師１名の教員公募

計画に基づく採用結果について、報告があった。

（９）企業等との共同研究等に係る留意事項について

中山理事から、【資料23】により、企業等との共同研究等に係る契約にあたっ

ては、契約内容の熟知及び法令を遵守し、研究を遂行して欲しい旨報告があった。

(10) 科学技術振興調整費「宮崎大学型若手研究リーダー育成モデル」の実施状況に

ついて

学術研究協力部長から、【資料24】により、科学技術振興調整費「宮崎大学型

若手研究リーダー育成モデル」の実施体制等について、報告があった。

(11) 安全保障貿易管理への対応について

学術研究協力部長から、【資料25】により、平成２２年４月１日より輸出者遵

守基準に基づき確認作業が求められることとなり、外国出張、外国人研究者及び

留学生の受入、外国の大学や企業との共同研究開始の際はチェックシートを提出

していただく旨報告があった。

(12) 公開講座に係る学内教職員に対する謝金の廃止について

原田理事から、【資料26】により、本学が開設する公開講座は、教職員の職務

の一環として実施する業務と位置づけ、公開講座に係る学内教職員に対する謝金

を廃止する旨報告があった。

(13) 平成２１年度公募による卒業研究テーマ発表会の実施報告について

原田理事から、【資料27】により、平成２１年度公募による卒業研究テーマ発

表会が２月２６日（金）に行われた旨報告があった。



(14) 平成２１年度「とっても元気！宮大チャレンジ・プログラム」の実施報告につ

い て

原田理事から、【資料28】により、平成２１年度「とっても元気！宮大チャレ

ンジ・プログラム」の成果発表・表彰が３月１０日（水）に行われた旨報告があ

った。

(15) 学生を懲戒した場合の掲示についての申合せについて

原田理事から、【資料29】により、平成２２年４月１日から学生を懲戒した場

合は、申し合わせに基づき掲示する旨報告があった。

(16) 平成２１年度卒業(修了)者進路状況について

学務部長から、【資料30】により、平成２１年度卒業(修了)者の進路状況につ

いて報告があり、経済不況による影響で例年より内定率が低下している旨報告が

あった。

(17) 平成２２年度入学試験実施状況について

村岡副学長から、【資料31】により、平成２２年度入学試験の実施状況及び前

期日程の「国語」における出題ミスについて報告があった。

（18）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、農学工学

総合研究科長、医学部附属病院長、共通教育部長、産学連携センター長、フロン

ティア科学実験総合センター長、教育研究・地域連携センター長、国際連携セン

ター長、情報支援センター長から席上配付資料により各学部等の報告があった。

４．その他

（１）平成２２年度教育研究評議会日程（案）について

企画総務部長から、【資料32】より平成２２年度教育研究評議会日程（案）に

ついて報告があった。

（２）理事の退任について

髙崎理事、岩切監事から、退任にあたっての挨拶があった。

（３）事務系幹部職員の異動について

白石理事から、席上配付資料より事務系幹部職員の異動について報告があった。

（４）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は４月２６日（月）１３時００分を予定して

いる旨報告があった。


